

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION:
A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA
con el regalo mensual
DE LA CRÓNICA DE LA MODA Y DE LA MÚSICA
UNA Y MEDIA PESETAS AL MES EN MADRID
PROVINCIAS, TRIMESTRE 6 ULTR. Y ESTRANJ. 12 TRIM
PUNTO ÚNICO DE SUSCRICION:
MADRID.—FACTOR. NUM. 5

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

5 CÉNTIMOS EN TODA ESPAÑA.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS:
en todas las ediciones de LA CORRESPONDENCIA
UNA PESETA LINEA.
Se reciben exclusivamente en esta administracion
y en las oficinas de la SOCIEDAD GENERAL
DE ANUNCIOS, Carmen, 18, piso 1.
PRECIO DE LA VENTA POR MAYOR:
UNA PESETA 30 NUMEROS

AÑO XXXVIII NÚM. 10709

PRIMERA EDICION

Madrid, Lunes 18 de Julio de 1887.

DE LA MAÑANA

OFICINA: FACTOR. 5.

AGENCIA CENTRAL DE FERRO-CARRILES Y VAPORES.—Para comodidad del público, se encarga esta agencia de la habilitación y facturación de mercancías y mobiliarios en pequeña, grande y doble de pequeña velocidad, por las estaciones del Norte, Mediodía y Delicias, a todas las de España, Estrasburgo y Ultramar con talones directos a precios reducidos. Calle de Alcalá, 12.

MÁQUINAS HELADORAS LIQUIDACION del artículo a menos del coste. Lampistería E. Ortega, Cabañe de Gracia, 12, Madrid.

VINOS Blancos BAYO y vinagre de uva. SAN AGUSTIN, 4 duplado. 25 PESETAS LA CAJA

Nuevo polvo de arroz, sin bisulfito, de flores de Joncote, impalpable, adherente, invisible, para blanquear, suavizar, refrescar, embellecer y rejuvenecer el cutis, preparado únicamente por Mad. Marthe Daunay, de París. Depósito central: Perfumería Inglesa, Carrera de San Jerónimo, 3. Se remiten pedidos a provincias.

ANTIGÜEDADES.—SALUD, 10.

GUTIERREZ.—25, DESENGAÑO, 26. Muebles de ebanistería, tapicería y rejilla. Rebaja de precios.—Españolación a provincias.

MAD. ANTOINE E HIJOS dentistas de SS. M.I., ofrecen su nuevo gabinete PUERTA DEL SOL, 13, 2.

HELADOS DE VIENA.—TELEFONO 549 Albaricoque, avellana, fresa, café, naranja.

IMPOTENCIA, ESTERILIDAD ESPERMATORREA, DEBILIDAD GENITAL.—Aconsejamos a todos los pacientes que antes de someterse a ninguna medicación pidan personalmente o por correo un curioso folleto que sobre estas dolencias y su curación se regala en el GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO, Montero, 33, 1.º Madrid.

NAPOLEON, PRÍNCIPE, 14. ESPECIALIDAD EN RETRATOS DE NIÑOS Y REPRODUCCIONES.

CASA MARTINHO.—PARA VIAJE, Bombones, caramelos.—Arenal, núm. 6.

LEON YEYES Carrera S. J. León, 7 y 9. Gran surtido de antiguas estrofas (modelo inglés) con sedas lisas, cuadros y rayas de novedad. Especialidad en sombrillas rizadas y abanicos japoneses.

MADRID 17 DE JULIO DE 1887

A LA UNA DE LA MADRUGADA

El día de ayer en Madrid ha sido de calor int. nso. El cielo con algunas ligeras nubes.

El termómetro del Sr. Graselli señalaba: 25 grados a las siete de la mañana; 37 a las doce del día y 38 a las tres de la tarde.

El barómetro indica tiempo variable.

La Agencia Satra nos transmitió ayer los siguientes TELEGRAMAS:

París, 16.

Los tribunales de Besseges persiguen a los autores de la manifestación revolucionaria hecha en aquella ciudad por el partido obrero y su cámara sindical.

Resultado que no solo se exhibieron banderas rojas, sino que también se profirieron gritos de muerte contra los burgueses. y en particular contra los patronos.

Además se exhibió públicamente una guillotina que los manifestantes consideraban como símbolo de la reorganización social.

París, 16. La mayoría de los periódicos liberales de Europa y América se felicitan de que la fiesta nacional de Francia haya pasado sin graves incidentes.

El *Diario de Ginebra* dice que los hechos han demostrado que la agitación de los exaltados, comentada en París, es de todo punto ficticia.

Sin atribuir, añade, demasiada importancia a los temores de los periódicos extranjeros, que afeccionaban creer que un movimiento popular llevaría al poder al partido de la guerra que no tiene raíces en el país, es preciso reconocer que los desórdenes hubieran dado un nuevo golpe al prestigio de Francia y de su gobierno.

Hay ya motivos para esperar que Francia entrará de nuevo en el período de la calma, y permitirá al ministerio proseguir su obra, que consiste en restablecer el orden en la Hacienda y en realizar reformas urgentes.

El país tiene necesidad apremiante de ellas, pues solo consolidando la situación interior, Francia puede recobrar en el exterior la influencia y el respeto que no bastaría darle ninguna organización militar.

Londres, 16.

Los periódicos dan cuenta detallada del incidente provocado en la Cámara de los comunes por el diputado Sr. Bryce.

El breve discurso de este ha llamado vivamente la atención.

Dijo que la misión Wolff ha durado dos años sin resultado apreciable para el país, originando grandes gastos.

Añadió que los sucesos de estas últimas semanas han colocado a Inglaterra en una situación humillante.

Hablando luego de las gestiones infructuosas hechas por el representante inglés para conseguir la ratificación del convenio anglo-turco, dijo que la Gran Bretaña había hecho un papel ridículo permitiendo que su representante diera una especie de sermón ante las ventanas del sultan, esperando que este se dignara asomarse.

Termina exhortando al gobierno a no esperar por más tiempo al país a semejantes humillaciones.

Roma 16 (recibido el 17).

Las prescripciones sanitarias dictadas con fecha 7 del corriente, serán aplicadas según una real orden que publica hoy el *Diario Oficial*, a todos los buques procedentes de los puertos de Sicilia entre Messina y Capparso, aun en el caso de que no tomen pasajeros.

El diputado Sr. Alix salió anoche para los baños de San Javier, en la provincia de Murcia.

Han sido conducidos a Valencia 25 sujetos de Sueca que quedaron detenidos en las cárceles militares de Cuarte a disposición del capitán general, como presuntos motores de las últimas algaradas habidas en aquella localidad.

También han sido puestos en libertad, por resultar inocentes, los once detenidos procedentes de Albaricoque.

Una joven carolina, llamada Dolores, se sintió indisputada gravemente el viernes, alarmando a todos los que constituyen la colonia filipina de la Exposición.

Por fortuna, la enfermedad tuvo un desenlace natural, pues la carolina dió a luz un niño, que ha tenido la desgracia de fallecer a las pocas horas.

El ministerio de Hacienda ha adquirido el palacio provincial de Jaén para establecer una fábrica de tabacos.

Así lo dice un colega local.

Se ha suicidado en Valencia José Chullá, soltero, de 25 años de edad, habitante en la partida de la Fuente de San Luis (Ruzafa), descerrajándose un tiro de escopeta debajo de la barba.

Parece que el móvil que indujo a éste a poner término a su vida, ha sido por no poder soportar los dolores que le producía una enfermedad que había tomado en el carácter de crónica.

En Lorca subió el viernes el termómetro a cincuenta grados al sol. Es una temperatura extraordinaria.

Ayer recibimos de uno de nuestros corresponsales en las provincias del Norte la siguiente carta:

«San Sebastian, 16.

Las noticias sobre aumento de precios en las habitaciones de esta capital necesitan forzadamente una aclaración. Una compañía de especuladores alquiló un número determinado de habitaciones amuebladas, recargando al realquilador un interés mayor o menor, y esto ha sido causa del aumento que se ha supuesto habían tenido las casas, cuando en realidad la inmensa mayoría conservan los precios mismos de todos los años, así como los hoteles y fondas, y hasta una de ellas, que ha cambiado de dueño, ha rebajado aquellos.

La vida aquí no es ni con mucho lo gravosa que en otros puntos de Francia y al alcance de todos, pues en lo que la autoridad interviene no hay medio de que nadie pueda abusar, y a este fin ejerce una vigilancia digna del mayor elogio.

Hay, además, el buen sentido en todos los que aquí residen y se dedican a alquilar sus casas de no aumentar los precios, y solo ha podido dar lugar a fundadas quejas el sobrepuesto puesto a determinados hospedajes por los que tienen contratados a los precios de costumbre y piensan hacer su negocio así pueden.

En la capital se vive económicamente, si así se desea; vive con lujo el que puede y con ostentación el que lo desea; pero de esto a que sea cara la vida en San Sebastian, hay una gran distancia.

En la provincia hay puertos de mar deliciosos en donde la estancia es tan barata que raya en lo increíble. Hay además establecimientos balnearios, como el de Santa Agueda, donde por diez pesetas se tiene un servicio y se da un trato como pueda desear la familia más exigente.

Viajeros llegados recientemente de Biarritz y Arcachon, con los que he tenido ocasión de hablar, me dicen que son los precios mucho más elevados en dichos puntos que aquí, y lo prueba el haber llegado, procedentes del primero, dos familias alquilando un precioso hotel por la tercera parte menos que lo que les exigían en aquel punto.

La «estufa del corro político» se vió anoche más concurrida que de ordinario, habiéndola por diez pesetas se tiene un servicio y se da un trato como pueda desear la familia más exigente.

En el salón animado concurrencia hasta las once, en que desaparece la colonia de la Concha.

Han llegado gran número de familias y el señor marqués de Casa Jimenez.

Toma cuerpo entre algunos hombres de negocios la creación de un Bolsin.

El tiempo hermoso: durante las primeras horas de la noche se siente algo más que fresco.—J. F.

Tienerazon, según se nos informa, nuestro apreciable colega *El Día* al decir que la proposición desechada por un solo voto en el Consejo de Estado para crear un Banco de emisión y descuento en Puerto-Rico, no es de *casas francesas*. Noticias que nos comunican personas conocedoras del asunto, coinciden con las afirmaciones de nuestro colega. Firman aquella proposición el Sr. Silva, banquero de Puerto-Rico y la Banca Trasatlántica; siendo interesados en dicho establecimiento respetables propietarios y comerciantes de Puerto-Rico, como los Sres. Salazar, Bravo, Acuña, Gonzalez Font, Martinez, y otros, los banqueros de esta corte García Calamarte é hijos, Suarez Inclán y Bosch.

Lo que hay es que estos españoles citados cuentan con la cooperación de la Banca Trasatlántica de París y del Crédit Mobilier. La primera de dicha sociedades es ya bien conocida de nuestro gobierno, por la operación de crédito, por valor de 25 millones de pesetas que con ella se efectuó el año 1885, con destino a la isla de Cuba.

Por lo demás, sabido es que el gobernador del Banco de Puerto-Rico, será nombrado por el gobierno y que su consejo de administración ha de componerse de ciudadanos españoles a quienes aquellos extranjeros confían sus intereses para que los administren.

La resolución de este asunto será tomada por el Consejo de ministros.

Dice *El Imparcial*:

«A las ocho de la mañana de ayer empezaron a recibirse en la casa de Socorro del distrito de Hospicio avisos que por su número llamaron la atención.

Habia la coincidencia de que la mayoría de los enfermos visitados presentaban el mismo carácter de un cólico bilioso y de alguna gravedad.

Esto, unido a que los enfermos eran casi todos del mismo distrito, hizo suponer si dependencia de alguna causa especial, como por ejemplo de alimentos tomados en malas condiciones.

Pronto cambió la voz de que solo procedían haber bebido leche adulterada, y hasta se citaba la tienda donde se había adquirido, que no mencionaremos mientras no se esclarezca la verdad del suceso.

La autoridad dispuso el reconocimiento de la leche que quedaba en el establecimiento, siendo difícil la comprobación porque la habían expendido a diferentes horas del día.

Lo que resulta comprobado es que todos los enfermos habían bebido leche, aunque no del mismo establecimiento.

La alarma fué grande, y la exageración llegó al estremo de decir que ya algunos habían muerto por consecuencia de los cólicos.

Las visitas que los facultativos comenzaron a hacer a las ocho de la mañana de ayer, terminaron a la una de la madrugada de hoy.

Los enfermos que hasta ahora se sabe que hay son 26: en la calle del Cardenal Cisneros 8 enfermos, entre ellos dos en una lechería.

En el paseo de Luchana, donde desemboca la calle del Cardenal Cisneros, 11 enfermos.

Los otros casos son en la Glorieta de Bilbao en la calle de Harzenbuch, uno en la calle de San Lorenzo y otros varios en diferentes partes.

El gobernador civil señor duque de Frias, el señor Toledo y el inspector jefe de vigilancia del distrito, Sr. Sanchez Barreda, recorrieron

esta madrugada las casas del distrito, adoptando las disposiciones oportunas.

Los cólicos presentan el sintoma de un envenenamiento.

Una fantasma de *El Liberal*: «El Sr. Martos, que saltó ayer de Madrid con dirección a Francia, no ha querido marchar sin dejar a sus amigos materia suficiente para que comenten y analicen sus impresiones.

El presidente del Congreso cree que únicamente por altas consideraciones de gobierno dejó de surgir una crisis profunda en el gabinete al suspenderse las sesiones de Cortes; pero está persuadido de que no reanudarán sus tareas los Cuerpos colegisladores sin que se verifique una importante modificación ministerial.

De *El Industrial* de Jaén.

«Dícese que se estremán en Jaén las precauciones militares en estos últimos días, y que particularmente por las noches hay gran vigilancia en los cuarteles.»

Dice un periódico de Gerona:

«Al salir de la sesión del municipio, anoche, nuestro particular amigo el concejal D. Agustín Garriga, farmacéutico de esta ciudad, tuvo la desgracia de ser mordido por un gato que presentaba todos los síntomas de hidrofobia.»

Fuese inmediatamente a casa de su hermano D. Mariano, quien le curó de primera, intención cauterizando todas las heridas, y salió ayer mañana en el tren de las cuatro de la mañana para Barcelona, a fin de someterse al tratamiento del célebre doctor Pasteur, que con tanto éxito dirige el reputado doctor Ferran.»

Leemos en un periódico de la Coruña la siguiente curiosa noticia:

«Existe en poder de una familia de esta ciudad, cuyo nombre omitimos, la mesa y en poder de D. M. A. el sillón donde Carlos I de España y V de Alemania estuvo presidiendo las Cortes que violentamente trasladó de Santiago a esta capital.

Consérvase en la mesa por los repetidos golpes que aquel político monarca dió sobre ella al volverle a negar aquí los doscientos millones de maravedises de subsidio que ya en Santiago capiosamente pidiera y que con especial energía le negó Lazo de Guzman por cuya entereza, como es sabido, el nuevo huesped forzado de Yuste le mandó prender con los varones procuradores gallegos Xian Gajo y Vasco de Culleredo.

Sirvan de estímulo a los propietarios aludidos estas líneas para que exhiban en lugar a propósito dichos muebles históricos que cuentan 238 años.»

La cosecha de manzana se presenta abundantísima en Guipúzcoa. La mayoría de los árboles están cargados, algunos de ellos hasta el punto de no poder soportar el peso de la fruta.

Han fallecido: En Ciudad-Real el abogado y propietario Sr. D. Joaquín Ibarrola.

En Vigo D. José Alvarez Mora y don Juan Rincón y Saavedra.

En Córdoba D. Teresa Torroba, viuda de Fuentes.

En Valladolid la Sra. D.ª Martina Salcedo de Garrido y D. Victoriano Velicia, teniente de la reserva.

En Borrios D.ª Pilar Malfaz de Maquivar.

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

—El señor su marqués no tendrá valor para causarme ese disgusto—repuso el joyero con tono compungido.

—Yo no perdono las impertinencias y vuestra triple factura es una. Habiéis desconfiado de mí Mr. Jacobi: es pago y me voy. ¿De qué os quejáis?

—¿Desconfiar? ¡ah! ¡gran Dios! ¿Me habéis tratado como a un deudor sospechoso!

—¡Pues bien!—dijo el joyero—para probar al señor marqués, hasta que punto se equivoca... rehuso su dinero y pongo el almacén enteró a su disposición.

—No necesito nada.—respondió friamente Timoleon.

—¿No es posible!

—¡Hein!... ¿decís?

—Digo, que cuando se es como el señor marqués el hombre más a la moda, el más notable, el más galante, el más generoso de París, se tiene necesidad de joyas. Precisamente tengo ahí bagatelas de un gusto maravilloso... fantasías de última novedad, que elegirá el señor después de haberlas visto todas.

—No quiero ver nada.

—El señor marqués no puede negarme al menos el echar una ojeada! ¡No, no puede negarme aunque tuviera que cerrar mi puerta a doble llave para impedirle salir!...

Y hablando así, Jacobi, empezó a enseñar los estuches.

El desenlace de esta pequeña escena, está indicado desde el principio. Timoleon se dejó ablandar por la contrición de su proveedor y cuando subió a su cupé, no solo había vuelto a tomar sus billetes de Banco, hizo que llevó su condescendencia hasta el punto de comprar dos brazaletes, tres broches, un collar de perlas y cuatro pares de pendientes. Total diez mil francos.

—Todo marcha a pedir de boca.—pensó el ex-joven colocando los estuches sobre los almohadones de su carruaje.—y quedará muy sorprendido si Gabriela no se contenta.

El cochero no paraba.

—Rue de Chaise, núm. 43!—gritó Mr. de Braisnes.

El cupé se paró en el número indicado, y Timoleon subió el segundo piso de una casa nueva.

La brillante placa de cobre, puesta en la puerta de caoba negra, dejaba ver este nombre en letras negras: *Sydnone Graff*.

El marqués encontró en el recibimiento un criado con librea, que le dijo:

—Voy a avisar a la señora; el señor puede entrar en el saloncito.

mundo de los teatros y tocadores. Abria de buena voluntad créditos mediante una garantía valiosa, y a veces (tan buena era) que los hermosos ojos, rosados labios, largos cabellos de una debutante, le parecían suficientes garantías para cobrarse en el porvenir.

Sus clientes encontraban en sus inagotables armarios, no solamente vestidos, sino los mil objetos que constituyen una completa *toilette*: ropa blanca, medias de seda y de Escocia, abrigos, chales, sombreros y calzados.

Una mujer bonita podía ir a su casa en traje de mañana y salir vestida como una princesa.

Sydnone Graff entró en el salón.

—Toma: ¡sois vos, marqués!—dijo alargando la mano a Timoleon con una familiaridad que pareció no chocarle nada.—Venid a ver si falta a mi palabra, eh! Pues bien, no amigo mio, no. Soy la exactitud misma. Los vestidos están ahí, vais a admirarlos, y os garantizo que embellecerán a vuestra tortolilla asustada, lo que no es fácil, porque la pequeña es una verdadera joya. ¡Ah! tenéis buen gusto, don Juan.

El marqués sonrió a este cumplimento, examinando los *toilettes* como un consumado conocedor.

Habia tres: un traje corto rosa y negro y dos largos, el uno verde esmeralda y el otro color violeta pálido.

—Y bien, ¿qué os parecen?—preguntó la modista.—¿Están a vuestro gusto?

—Perfectamente, como todo cuanto sale de vuestras manos, querida amiga. Tenéis inspiraciones encantadoras, sorprendentes. Los trajes que dirigís son verdaderos poemas, escritos con la aguja, bajo vuestra soberana dirección, por los hábiles dedos de vuestras obreras.

—¡Adulador!—murmuró pavoneándose la modista.—¡Isionjero con las mujeres. Solo que no piensa la mitad de lo que dice.

—¡Ah! bien sabéis lo contrario; pero no es eso, todo: vengo a someteros de nuevo a un ejercicio de fuerza.

—Se hará: ¿de que se trata?

—Necesitamos una *toilette* de baile para mañana, y quiero que sea una obra maestra.

—¿Presentáis la pequeña en el mundo?

—Sí, por la primera vez.

—¿Puedo saber donde?

—En casa de Olimpia.

—¡Ah!—¡chist!... Una casa donde se recibe lo más escogido en clase de hombres, y las mujeres de gran *chic*. Tenéis razón marqués, hay que distinguirse. Quereis una *toilette* de sensación, y la tendréis. Me servirá de reclamo, porque vos sois tan bueno que direis a todo el mundo que sale de mi casa. Mis obreras velarán. Es un detalle, tienen costumbre. La niña es rubia; pues bien, hacemos el vestido blanco y azul, un sueño de crespon y gro de Nápoles. Me parece estarle viendo, con largas cintas, que tiemblen como alas; tengo un plan. Va a estar divino. Poco cuerpo, nada de mangas y dos metros, ochenta centímetros de cola. Confid en mí y quedareis contentos.

—¡Oh! estoy tranquilo: hace tiempo se de-

—Los celos,—repetió.—no comprendo...

—De veras?

—Palabra de honor.

—Quizas ignorais una cosa.

—¿Cuál?

—Max de Vallieres está aquí.

—Y eso que me importa?

—Habiéis concluido.

—Hace mucho tiempo: ¿de dónde salís para no saber esto?

—Del campo.

—En hora buena.

—Max habita sin embargo, el entresuelo de nuestro hotel en la calle de Boulogne.

—Sí, pero me devolví la llave de la puerta de comunicación.

—Le compadeczo.

—¡Oh! por favor, marqués, nada de adulación; pero decidme, ahora que hablamos de Max, ¿es amigo de vuestro hijo?

—Amigo... no precisamente... y hasta creo que Pablo le recibe con mucha frialdad, lo que no impide venga muy a menudo...

—¡Adviwo—murmuró la desconocida.—La mujer del mundo de que me habló Max y de la que se cree enamorado, debe ser la condesa de Braisnes.

—Sabeis, mi querida amiga,—repuso el marqués,—que estoy encantado de veros?

—Pues antes no lo parecía.

—¿Qué interés, la sorpresa... pero estoy entusiasmado...

—¿Qué bueno sois!—respondió Olimpia con una sonrisa irónica y una reverencia burlona.

—Tengo que pediros un favor, y hubiera ido mañana a llamar a vuestra puerta.

—¿Un favor? ¿Me intrigáis mucho! ¿De qué se trata?

—Solicito vuestra protección.

—¿Para quién?

—Para una maravilla todavía inedita, para una perla.

—¿Una perla falsa?—preguntó Olimpia iendo.

—Ya sabeis que no me dejaría enganar.

—Es justo. Sois como los demás; os prefiere de conocer. En fin, a vos os importa. Donde habéis pescado esa perla?

—En provincias.

—Y pasáis el tiempo en eso cuando estais en el campo?

—¿Que quereis! Necesita uno ocuparse en algo.

—Y lanzáis a la amable niña?

—Yo la lanzo. Si consentís en servirla de madrina para sus *debut*s, antes de ocho días hablarán de ella en todo París, os respondo de ello. ¡No me negareis lo que os pido?

—Cuanto querais, mi querido marqués. Disponeo de mí.

—Sois adorable.

—Ya lo sé. Llévame vuestra perla. La presentaré.

—¿Cuándo?

—Mañana mismo. Justamente he convidado a algunos amigos y amigas a cenar... una pequeña *sauterie* al piano... sin pretensión; vendrá a las diez con vuestra inocente tortola.

—Gracias mil veces.—dijo el marqués besando la mano a la desconocida

Después, viendo entrar a Pablo, añadió vivamente:

—Mi hijo...

El conde se inclinó asombrado.

—La señora ha venido a visitar la casa, y se propone comprarla?—dijo Timoleon.

—Sí, señor conde—añadió la desconocida,—y de aquí a dos días mi notario se entenderá con el vuestro, a quien luego iré a ver yo misma.

—Mi notario será muy dichoso, señora—respondió Pablo con una galantería que no estaba en sus costumbres.

Y mientras hablaba, miraba a la joven con admiración.

—¡Oh! muy dichoso, ciertamente—apoyó el marqués;—lo que yo pensaba...

Pablo se aproximó a su padre.

—¿Que hermosa mujer!—dijo en voz baja.

—Verdad—repuso Timoleon de igual manera.

—¿Cómo me mira!—pensó la desconocida.—¿Sabrá quien soy? ¡Peto no!... si me reconociera no me miraría con esa expresión.

Los periódicos de Valladolid lamentan mucho la muerte del distinguido pintor D. Arturo Montero.

En Santander hay este año un considerable número de forasteros. El Sardinero está animadísimo.

Leemos en El Imparcial: Son varios los amigos del Sr. Romero Robledo que no ocultan el disgusto que les han producido las últimas declaraciones de que ellos continúan considerando como jefe.

A juzgar por el lenguaje que emplean, si los reformistas perseveran en la actitud en que se han colocado, volverán a sus antiguas tiendas muchos de los que desde el campo conservador siguieron al Sr. Romero Robledo en su disidencia y evoluciones.

Anteayer se celebró en Valladolid la primera sesión del concilio metropolitano. A las ocho de la mañana de anteayer los prelados que han ido con objeto de asistir al concilio, se trasladaron procesionalmente desde el palacio arzobispal a la Santa iglesia catedral, donde después de las solemnes ceremonias marcadas en el rito, celebraron la primera sesión del concilio.

Además del arzobispo de la diócesis, señor Sanz Forés, y los señores obispos sufragáneos y vicario capitular de Avila, se componía la comitiva del capítulo catedral de Valladolid y de comisiones de los otros cabildos episcopales de la provincia eclesiástica; habiendo asistido, de igual modo, representantes de la audiencia, diputación, ayuntamiento, universidad, capitania general y demás autoridades y centros oficiales.

El público se agolpaba en las calles del tránsito, avido de contemplar una ceremonia que no se había celebrado en España en todo el presente siglo.

Después de la misa de pontifical, el señor arzobispo pronunció una oración en latín, y acto seguido, el primer promotor del concilio, señor chantre de la catedral, pidió que aquel se abriera, verificándose con los nombramientos de los ofiántes y lectura de varios decretos referentes al acto.

La segunda sesión, que será a puerta cerrada, tendrá lugar el día 20. Preside la docta reunión el Sr. Sanz y Forés, y actúa en calidad de secretario el obispo de Salamanca.

Los asuntos de que tratará el concilio serán de verdadera gravedad e importancia, según dicen los periódicos locales.

En el tren expres de ayer tarde han salido para Pontevedra los señores de Villaverde, marqueses de Pozo Rubio, siendo despedidos en la estación por gran número de amigos.

Ayer han ingresado en la Caja de Ahorros Hipotecaria del Banco Ibérico 16905 pesetas por 18 imposiciones de 6 por 100 y 88 al 5 por 100, y se han devuelto 10817 pesetas a petición de nueve imponentes.

La inspección constante que los tenientes de alcalde de Madrid están llevando a cabo en las tiendas y puestos de comestibles de sus respectivas demarcaciones, en beneficio de la salud del vecindario, será deficiente si las expresadas autoridades no giran visitas de inspección a las casas de vecindad.

La del número 23 de la calle de Segovia, por ejemplo, es, desgraciadamente, un modelo en que puede fijar su atención el señor teniente alcalde del distrito de la Audiencia, pues pasan de trescientas las personas que, en un número de habitaciones relativamente pequeño, se albergan en aquel edificio, en concepto de huéspedes. Por último, la casa a que nos referimos es un verdadero foco de insalubridad.

Lo mismo ocurre en algunas casas de la calle de la Ventanilla, cuyo aspecto y condiciones es deplorable. El hedor que de dichas habitaciones sale, unido al que se desprende del jardínillo inmediato, por el abuso que de aquel sitio público se viene haciendo, es otro motivo para que el vecindario reclame de sus celosas autoridades hagan cumplir a los infractores las reglas vigentes de policía urbana.

Nuestro amigo D. Eduardo de Anea y Zerio ha sido confirmado, en los nuevos presupuestos, en su empleo de auxiliar primero del cuerpo de telegrafos con 3000 pesetas, en vez de 2500 que antes tenía, obteniendo mejora gradual, según sus sueldos, hasta diez individuos más de dicha clase.

A propuesta del gobernador general de Puerto-Rico, cursada y aprobada por el ministro de Ultramar, ha sido agraciado con la gran cruz de Isabel la Católica el alcalde de Ponce D. Ramon Elices Montes.

Además de los méritos especiales por el agraciado contraídos en el ejercicio de su cargo, y que motivaron una propuesta de lleno comprendida en los estatutos de la Orden, tiene a su favor más de ocho años de buenos servicios, como escritor en América, habiéndolos prestado muy notables a la causa de la patria, con entera exclusión de la política, como director de El Pabellón Español en Méjico y de La Integridad Nacional en Puerto-Rico.

Ayer salió para Zaragoza el gobernador civil D. Nicasio Montes, llevando arreglada la solución al conflicto surgido en aquella capital con motivo del trabajo de los penados.

En Valencia van cayendo en poder de las autoridades los promovedores de los motines de los días 3 y 4 del actual por la cuestión de consumos.

En Puente del Arco, provincia de Badajoz, hubo anteayer una manifestación pública contra los consumos.

Cuando empezaba a alterarse la tranquilidad del pueblo, la intervención del alcalde y de la guardia civil consiguió restablecer el orden, sin que ocurrieran por tanto los desmanes y desgracias que los consumos han ocasionado en otras partes.

Anteayer se produjo un incendio en una dehesa de Aznarcollar (Sevilla), quemándose 1000 fanegas de monte bajo.

También en Corrales y Guadalcanal, en la misma provincia, otros incendios ocasionaron la pérdida de muchas fanegas de cebada.

En otros seis puntos, que no se determinan, también se han quemado varias eras.

Las partes de Huélva dan asimismo cuenta de varios incendios en que han perecido gran número de árboles.

De estos siniestros unos son casuales y otros intencionados.

El M. R. P. D. Fr. Arsenio Campo, comisario de los religiosos agustinos, ha tenido el honor de entregar al señor ministro de Ultramar, para su Museo-Biblioteca de Villanueva y Geltrú, una medalla conmemorativa y un ejemplar de la Revista agustiniana, edición destinada a ensalzar el décimo-quinto centenario de la conversión de San Agustín, cuyo magnífico aniversario centenario se celebró en el Escorial, como dijimos.

El P. Campo ha hecho un donativo igual a los señores subsecretario y director general de Gracia y Justicia de aquel departamento, siendo recibido por todos con las mayores muestras de aprecio y reconocimiento.

Nos dicen del balneario de Urberuaga de Ubilla, que entre los muchos bañistas que allí concurren, se hallan en la actualidad los señores marqueses de Grimaldi, condes de Casillas de Velasco, condes de Cárdenas, el brigadier de la armada, señor Alvargonzalez, el Dr. Rivera, D. Ma-

mel Tassara; de Sevilla, la familia de D. Luciano Jauregui; de la Habana, las señoras de Remeteria, y de Zaragoza, el distinguido brigadier de campo de ingenieros D. José Arcera.

El teatro Real está próximo a sufrir una importante transformación que lo colocará al nivel de los teatros europeos de primer orden.

Con los mismos ingresos que obtiene el Tesoro, producto del arrendamiento, se trata de reformar casi por completo el mobiliario de lujo; el foyer quedará bastante variado; desaparecerán los pequeños espejos; se pintarán los techos; habrá triples mamparas para evitar las corrientes de aire juntamente con hermosos cortinones de terciopelo de alto precio.

En el lugar que ocupa la orquesta se colocarán artísticos artilles y sillas de roble, tanto para comodidad de los maestros como por el mal efecto que causan las que hoy existen.

La entrada del teatro resultará más espaciosa, por desaparecer la actual portera.

Los días 21 y 28 del corriente se verificarán las subastas para estas obras y las de recorrido del edificio.

Ha sido nombrado inspector de cuarta clase del cuerpo de vigilancia de la provincia de Vizcaya D. Ramon Castillo Martínez.

Noticias de marina: Ha sufrido algun aumento la dotación de la corbeta Villa de Bilbao.

Dentro de pocos días quedará listo el timon del crucero Reina Cristina, que como saben nuestros lectores hubo necesidad de hacerle algunas modificaciones.

Es probable que sufra algunas variaciones las dotaciones de los cruceros Cristina e Isabel II.

Para el día 4 de setiembre próximo se abre en San Fernando el nuevo curso en la academia de ampliación.

Han llegado ya a la Coruña todos los tripulantes del vapor inglés Ravensill que procedente de Cardiff se dirigió a Brindisi con cargamento de carbon y naufragó en los bajos de Valdado.

El cañonero Diligente ha fondeado en Palamos y el Pelicano en Cádiz. La goleta Prosperidad ha dejado el puerto de Muros para cruzar.

El teniente de infantería D. Luis Montojo y Alonso ha sido agraciado con la cruz de primera clase del mérito naval.

La escuadra inglesa ha fondeado en Cartagena al mando de S. A. el duque de Edimburgo.

La fragata Blanca ha llegado sin novedad a Palmas de Gran Canaria.

El vapor Nuevo Barcelonés ha embarrancado en la Riera de Bagur, habiéndose perdido completamente.

Se ha salvado la tripulación y gran parte del cargamento.

El crucero Don Juan de Austria ha quedado en primera situación.

Se ha nombrado a los capitanes generales la estricta observancia de los preceptos de la ley vigente de reclutamiento y reemplazo que no establece más que una clase de reserva.

El teniente de infantería D. Francisco Mesonero ha sido destinado al crucero Castilla.

Se ha concedido la cruz del Mérito Naval con distintivo blanco a Mr. Gustavo de Mathias, constructor naval y organizador de la escuadra turca.

Pronto saldrán de Ferrol para Inglaterra las dotaciones de los torpederos Ariete y Azor.

Ha sido destinado a la fragata Asturias el primer médico D. Filomeno Dexa.

Se ha concedido el retiro al teniente de infantería D. Cesáreo Villamarín; al médico primero D. Mariano Gonzalez, al médico mayor D. Emilio Gomez, y a los capitanes de infantería D. Juan Rodriguez y D. Miguel Moreno.

El vapor inglés Hecla ha abandonado las aguas de Barcelona; la cañonera Atrevida ha fondeado en Tarifa, y en Bilbao el cañonero Tajo; las fragatas italianas Victor Manuel y Victor Pisani han salido del puerto de Vigo; el cañonero Paz ha fondeado en Málaga; el transporte Legazpi se encuentra en Cádiz, listo para desempeñar comision; a mediada ha salido hoy de Las Palmas para Tenerife la fragata Blanca.

La sociedad Gimnástica Española ha elegido la siguiente junta directiva: Presidente D. Narciso Masferrer; vicepresidente D. Vicente Martínez; secretario don Emilio Coli; contador, D. Eduardo Charles; vocales, D. Emilio Monjardin y don Enrique Moreno.

El Sr. D. Teodoro Baró, director general de Beneficencia y Sanidad, salió anteayer para Bilbao.

Después de dejar a su distinguida familia en las Arenas, se propone girar una visita a los balnearios de la provincia.

Entre las personas agraciadas con la distinción de las palmas académicas con motivo de la fiesta del 14 de julio, figura en el diario oficial francés Mad. Magdalena, viuda de Brés, doctora en Medicina en París.

En Italia se va a erigir por suscripción un monumento a la memoria del presbítero e insigne periodista y polemista católico Jacobo Margotti, que falleció en mayo último, después de haber consagrado su vida entera a defender con su brillante pluma la causa del Papado.

Ayer hizo trece años que fueron fusilados por los carlistas los infelices carabineros de Olot.

La indignación fué extraordinaria a raíz del suceso.

Se dió un decreto en que se anunciaba una indemnización a las familias, y se hablaba de la forma de obtenerla, señalando al efecto los bienes de los carlistas, entónces embargados.

Sin embargo, esta es la fecha en que después de trece años, aun no han recibido un céntimo las viudas ni los huérfanos de aquellos mártires de la libertad.

El Diario Oficial de Avisos publica ayer el acuerdo de la delegación de Hacienda, adoptada de conformidad con lo propuesto por la administración de contribuciones y por la intervención, en virtud del que se acepta, para los efectos de la recaudación, el repartimiento de la matrícula de subsidio del gremio de farmacéuticos, formado por la sindicatura, sin perjuicio de que los contribuyentes que se consideren agraviados, presenten en el término de diez días las oportunas reclamaciones de agravio, documentadas.

Noticias de sociedad: La recepción verificada anoche en la legación del imperio chino, estuvo brillante.

Entre los concurrentes a tan agradable fiesta con que la legación obsequiaba a sus amigos de confianza y se despedía de ellos, sobresalían varias hermosuras, figurando en primera línea la duquesa de Durcal, la condesa de Torre Mata y la señora de Gayangos.

Vimos además, entre otras, a las marquesas de Monte-Olivar, de Manzanedo y de Barboles; a las señoras y señoritas de Putnan, encargado de negocios de Colombia; Rios, Montes, Mendivil, Foronda, Leon, Regia, Manjon, Mijans y a la espiritual Carmen Carlet.

Del sexo fuerte citaremos, en la imposibilidad, como respecto al débil, de recordarlos a todos, a los duques de Durcal y de Santonia; ministros de Inglaterra y de Italia; encargado de negocios de Colombia, Sr. Putnan; primer secretario del Portugal, Sr. Herrera y Obes; secretarios de Portugal, de Rusia, de Francia, de Méjico y de Inglaterra; a los señores Rodríguez Correa, marqués de Valdeerrazo, Sañudo Antrón, García de la Lama, Escalera, Foronda, etc., etc.

El buffet estuvo espléndido. Un sexteto tocó escogidas piezas de baile. El jardín del hotel y todos los salones estaban profusamente iluminados.

La recepción terminó a las cuatro de la mañana.

La recepción que hizo al emperador Guillermo la población de Constanza el día 14, fué entusiasta, a juzgar por lo que de ella dice la prensa alemana. El emperador partió en seguida para la isla de Mainau, acompañado del gran duque de Baden, en medio de las calurosas aclamaciones del público que llenaba el muelle.

Ha fallecido en Valencia el incesante jefe de minas de dicha provincia, D. Joaquín Bogarín.

Ayer han ingresado en la Caja de Ahorros del Monte de Piedad 513,098 pesetas: por 1026 imposiciones, y se han satisfechos en los días 15, 16 y 17, ptas. 372.714, a solicitud de 378 imponentes.

Se traspasa una tienda de un hueco en la Carrera de San Jerónimo. En la misma calle, num. 48, tienda, darán razón.

Llamamos la atención del público acerca de la disposición contenida en la ley de presupuestos (art. 21), en virtud de la cual se fija un plazo de seis meses, que terminará el 31 de diciembre próximo, para que los contribuyentes, cuyas fincas estén adjudicadas ó se adjudiquen a la Hacienda durante ese periodo, por débitos de contribuciones, puedan retraerlas pagando solo el débito principal y los gastos de expediente, ó sean los recargos y costas.

Esta disposición tan importante y tan benéfica para los contribuyentes, modificada la ley de 17 de julio de 1883, en cuanto la misma exigía el pago de intereses de demora, que ahora no se reclaman, así como también en que se abre nuevo plazo de retracto en los casos en que se hubiese dejado transcurrir el plazo que dicha ley señalaba sin utilizarlo.

Conviene, como aconseja un periódico, que los contribuyentes tengan en cuenta estas diferencias, a fin de que no dejen pasar el nuevo plazo sin aprovechar las ventajas que se conceden.

La situación del mercado de la Habana el día 4 del actual era la siguiente: Oro español, del 232 1/2 al 232 1/2. Cambios, quietos; sobre los Estados Unidos, 60 días, oro, de 10 a 10 1/2 premio; id. a corta vista, a 11 premio; sobre Londres, a 21 premio; sobre París, de 6 1/2 a 7 premio. Azúcar, sin animación.

Mañana salen para el Sardinero (Santander), el ministro de China y los secretarios de dicha legación.

El ministro y parte del personal, después de su escursión veraniega, se detendrán un día ó dos en Madrid y pasarán en seguida a París, embarcándose luego en el Havre para la capital de los Estados Unidos, donde también está acreditado como ministro el Sr. Chang-Jien-Huan.

El Sr. Moreno Lopez, teniente de alcalde del distrito de Palacio, ha decomisado el día de ayer 1020 panes; por falta de peso, acusando alguna tahona hasta la falta de 150 gramos en kilo de pan.

La cantidad decomisada ha sido equitativamente repartida entre los necesitados del distrito y establecimientos benéficos enclavados en el mismo.

Sin previo aviso y movidos por el impulso espontáneo de la caridad, se han reunido en la mañana y tarde de ayer, en distintos domicilios, muchos hijos de Galicia residentes en Madrid.

Ha predominado en ese cambio de impresiones: 1.º Cooperar a las suscripciones abiertas por los reverendos obispos de Orense, Lugo y Tuy, y por LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, con donativos metálicos, desde un real en adelante, para socorrer a los millares de labradores arruinados por las tormentas en las provincias de Orense y Lugo.

Y 2.º Pedir encarecidamente al señor Navarro Rodrigo, ministro de Fomento, acuerde la construcción de obras públicas, en ambas provincias, ya por subasta, ya por administración, para dar trabajo a tantos infelices labradores que, teniendo como tenían, bienes de fortuna, andan pidiendo limosna.

En la provincia de Badajoz hubo ayer gran número de incendios, siendo el más

Y al mismo tiempo se apoderó del brazo de Olimpia, murmurando con un tono mitad grufón, mitad cómico: —¡Qué diablo! Tú eres un hombre casado. El marqués y la joven salieron juntos del salón. —¡Qué extraña y seductora belleza!—dijo a media voz el joven, pensativo, siguiendo con la vista el talle esbelto de la desconocida y la larga cola que ostentaba su traje, a manera de un manto real, en los tramos de la escalera. El vizconde Juan d'Heilly, el primo de Laureana, se aproximó al conde y le tocó ligeramente en la espalda. Pablo se estremeció, volviéndose. —¡Nos espicalas, mi querido primo, que hacías esa persona en vuestra casa? —El hotel está en venta—respondió el conde.—Y, según parece, quiere comprarle. —Enhorabuena, porque convendría conmigo que sin un motivo como el presente, una criatura de esa naturaleza en el hogar de vuestra mujer, nos hubiera asombrado y escandalizado un poco. —¡Una criatura de esa naturaleza?—repitió el conde.—¡Qué queréis decir! —¡Acaso no habeis conocido a nuestra compradora? —¡Cómo había de conocerla si la he visto hoy por primera vez? —¡Es imposible! Reunid vuestros recuerdos. —Puede que la haya visto ya desde lejos como a través de una nube en la Opera, en las carteras... Su cara, en efecto, no me es desconocida... Pero jamás, estoy seguro, esta belleza soberana, maravillosa, había llamado mi atención de cerca y en todo su esplendor. ¡Ah! ¡no la hubiera olvidado! El joven pronunció estas palabras con tal acento de exaltación, que no escapó a Max de Vallières. —Este querido conde, parece muy conmovido—se dijo.—¡Por qué? Sería por casualidad... ¿Que rareza! Entonces ya veríamos... Pablo prosiguió: —Vosotros que os asombráis de que yo no la conozca, ¿sabéis quien es? —¡Pardiez!—replicó Max.—Todo París la conoce. —¿Su nombre? —Olimpia. —Su nombre no me dice nada... ¿Quién es esta Olimpia? —Inocente criatura ¡es Melusina!—respondió el marqués de Brainsnes entrando en el salón. —¡Melusina?—repitió Pablo. —¡Eh! sin duda... Olimpia, llamada en la alta bohemia Melusina la de los cabellos de oro! Una pecadora! Una cualquiera del mundo gigante! ¡La más peligrosa quizás de todas! —dijo Juan d'Heilly. —¡Una pecadora!—murmuró el conde con un hondo suspiro—¡esta mujer, que parece una joven reina con su belleza altiva! —¡Ah! parece increíble. —Y sin embargo es verdad. —Pero, ¿por qué la han puesto ese sobrenombre?

—Porque su rostro y sus miradas poseen un poder mágico—respondió el vizconde. Como la heroína de los cuentos de caballería, aparece en torno suyo filtros amorosos, dotados de tal encanto, que aquellos que la aman se convierten en esclavos dóciles, abandonando a sus caprichos la fortuna de sus hijos, y a menudo el honor de su nombre. —¡La fortuna de los hijos! ¡el honor de su nombre!—replicó Pablo.—Vamos, ¿es eso posible? ¿Qué mujer en el mundo tendría el monstruoso poder de hacer lo que habeis dicho? Una sonrisa burlona apareció en los labios de Max de Vallières y del marqués de Brainsnes, que, oyendo a su hijo, hizo un movimiento de hombros bastante impertinente. Juan de Heilly sólo conservaba un aire serio, y su fisonomía adquirió una expresión respetuosa. —¡Santo candor!—dijo.—¡Ah! primo mío, guardadle sin cesar. Sed lo que sois, feliz esposo, feliz padre, en las castas alegrías del hogar! ¡El hombre sin mancha en la impura villa. Cerrad los ojos para no ver, y los oídos para no escuchar. Juzgad a los demás por vos mismo, y no penseis que existen cobardes, ciegos de voluptuosidad, sacrificando, lo más grande, cuanto hay de más noble y sagrado en los altares de impúdica Venus. Ignorad siempre, en fin, que esas hechiceras, de rubios cabellos, hijas del infierno, con una sola mirada revuelven el mundo, pero cuyos encantos no pueden nada contra vos, acorazado como estais de un profundo y santo amor. Pablo había escuchado apenas la relación del vizconde: dominado a pesar suyo por una creciente turbación, creía sentir aun sobre la frente el rayo que se escapaba de las luminosas pupilas de Olimpia. Max de Vallières no le perdía de vista y continuó sonriendo como si leyese en un libro abierto, el pensamiento misterioso que se desarrollaba en la imaginación del joven. Se oyeron en la pieza vecina murmullos de mujeres y risas de niño. Laureana y la baronesa de Chantenay, volvían al salón con Leontina. Cosa extraña, en el momento que las voces, bien amadas de la condesa y la niña, llegaron a los oídos de Pablo, su rostro no se iluminó como de costumbre. La expresión soñadora de su facciones no se borró. El marqués de Brainsnes, inclinándose hacia su hijo le preguntó en voz baja. —¿Tienes el recibo? —¡Hé aquí!—respondió Pablo sacando de su bolsillo un papel rosado y presentándosele a su padre, que le hizo desaparecer en su cartera, murmurando: —Gracias. Ahora me voy. Y añadió para el solo: —Gabriela me espera, ¿qué diablo! Las jóvenes entraron con el bebé. El marqués no obstante la indiferencia de su egoísmo, no pudo reprimir un movimiento de orgullo a la vista de este delicioso y pequeño ser blanco y rosado, que era la sangre de su hijo y, por consecuencia, la suya. Además, los quince mil francos que tenía en

el bolsillo le disponían a la alegría, a la indulgencia, enterneciéndole el alma. Cogió en sus brazos a la pequeña y la embrió de besos, dados ¡a fé mía! de buen corazón; pero la niña, que veía a su abuelo cinco ó seis veces al año, todo lo más, y que no le conocía mucho, por consecuencia, no soportó las caricias y se debatía gritando: —¡Mamá! ¡mamá! Mr. de Brainsnes la colocó de nuevo en los brazos de Laureana, y después de abrazar a esta última, saludar a la baronesa y estrechar la mano de Pablo, Max y el vizconde, se dirigió a la puerta resueltamente, sin que nadie tratase de detenerle. Un instante después, su carruaje rodaba rápidamente con dirección a París. Laureana estaba sentada, teniendo siempre a Leontina en sus brazos; la niña apoyaba su linda cabecita, vuelta, sobre la espalda maternal, que inundaba con sus rubios cabellos. La condesa la miraba sonriendo, y sus miradas y sonrisas estaban tan llenas de amor, que se pensaba involuntariamente en los lienzos de Rafael. Los ojos de Pablo se fijaron en tan delicioso cuadro de una manera maquina, distraida; parecía no ver. Su frente quedó nublada y sus pupilas no se animaron. Evidentemente su pensamiento estaba en otra parte. ¿Dónde? No se hubiera dudado mucho tiempo a haber sido posible escuchar un nombre que salía de sus labios, compuesto de estas sílabas: ¡Melusina! Max de Vallières, interesado por razones que no tardaremos en conocer, no perdía ningún detalle de estos, completamente desaparecidos, de las demás personas que se hallaban en el salón. Sonrió bajo sus bigotes, diciendo con una alegría de mal agüero: —¡La chispa prendió! ¡Los ojos de la encantadora lanzaron su veneno! Pablo está herido en el corazón, y por más que luce será vencido. Olimpia, sin saberlo, trabajará para mí.

—Boulevard de los Italianos, en casa de m Jovero. Algunos minutos después de haber dado esta orden Mr. de Brainsnes, el cigarro en la boca, el sombrero inclinado ligeramente sobre la oreja izquierda, entraba en uno de esos ricos almacenes, donde tanto a la luz del sol, como a la del gas, brillan, centellean preciosas joyas de esquisito gusto, y piedras de todos colores. El joyero, a quien llamaremos Jacobi, era un hombrecillo, ya viejo, calvo completamente, de arrugados ojos, nariz corba, reemplazando su cabellera ausente un gorro de terciopelo negro, y dos enormes patillas, grises y encrespadas. Jacobi, según noticias, abría de buena voluntad grandes créditos a los hijos de familia, desprovistos de consejos judiciales, y que le estaban encomendados por las damas de su clientela. Estas fáciles complacencias le permitían realizar en ciertas operaciones beneficios de trescientos por ciento. Además, añadían, era un poquito de usurero en sus ratos perdidos, con el único objeto de hacer un servicio al prójimo y no dejar sus capitales improductivos. Al ver entrar al marqués de Brainsnes, abandonó vivamente el mostrador, quitóse su gorro de terciopelo y se colocó en actitud respetuosa. —Buenos días, Mr. Jacobi, buenos días,—dijo Timoleon:—vengo del campo, y encontré en mi casa vuestra factura. Es la tercera vez en seis meses, que me reclamáis esta miseria, ¿sabéis? ¡quinientos francos! —¡Suplico al señor marqués que me excuse,—murmuró el joyero con notable acento italiano.—Los tiempos están malos, los negocios no marchan, las rentas son cada día más difíciles, nadie paga... —Menos yo, Mr. Jacobi—interrumpió Timoleon exhibiendo la cartera llena de billetes de Banco y arrojando dos sobre el mostrador:—¡He aquí dos mil francos; devolvedme veinticinco luises y dadme el recibo. Y ahora que no os debo un solo céntimo, puedo deciros que no habiendo procedido de una manera conveniente, desde este momento dejo de ser parroquiano. —¡Cómo!—dijo el joyero deslumbrado, por el contenido de la cartera.—¡El señor marqués piensa abandonarme! —No lo pienso sino que lo hago. —Y sin embargo, siempre puse el mayor cuidado y celo para complacer al señor marqués. —Para enviarme vuestras facturas—añadió Timoleon. Suplico de nuevo al señor marqués que no crea en el último envío... Era una medida general... —Debisteis hacer una escepcion en mi favor. —¡Es verdad! ¡la pura verdad! pero os juro que en adelante... —En adelante Mr. Jacobi, no habrá entre nosotros ninguna relación lo que me evitará cuestiones. ¡Mis veinticinco luises y mi recibo si gustais!.

XII. Conocemos de largo tiempo el caballo irlandés del marqués de Brainsnes; sabemos que éste, corredor de primer orden, andaba sin cansarse seis leguas por hora. Recorrió la corta distancia de Suresnes a París, con una velocidad mucho mayor, puesto que Timoleon quería llegar a casa del banquero antes de cerrarse la caja, cuyo deseo fué realizado. —¡Qué lindos papeles!—murmuró el marqués colocando los billetes en su cartera, ilustrados con viñetas azules y sacro-santas firmas.—Después del frou-frou, de un traje de seda, llevada por una hermosa mujer, no conozco ruido más agradable que el que producen estos papeles, bajo la mano que los estira. Y subió a su carruaje. —¿Dónde quiere ir el señor marqués?—preguntó el cochero inclinándose hacia la portezuela.

importante el de 800 fanegas de pastos, propiedad de Emilia Diaz Llorente, cerca de Alconchel.

Segun noticias recibidas ayer de Mondariz, el ministro de la Guerra, general señor Cassola, se encuentra muy aliviado. Desde que salió de Madrid no ha vuelto a experimentar fiebre, y si continúa así, el día 23 del actual estará de regreso en Madrid.

En el *Advance Gazette* de Panzaola, hallamos el relato de un piparo banquete dado por la *Sociedad Española de Beneficencia* de aquella ciudad en la noche del 23 de junio, para celebrar el tercer aniversario de su fundación.

Reinó en la fiesta ilimitado entusiasmo patriótico y se pronunciaron repetidos brindis en español y en inglés.

Esta sociedad cuenta, a pesar de su breve existencia, abundantes fondos y es su objeto socorrer a sus miembros y a los españoles necesitados que la fortuna depara en aquella ciudad. Su presidente es el señor D. M. Martínez, secretario don J. L. Borrás y tesorero D. M. J. Fauria.

Nuestros votos porque se dilate indefinidamente la próspera existencia de tan benemérito centro hispano.

Es verdaderamente asombroso el rápido movimiento de avance que se observa en el pueblo japonés cuanto a aceptar la civilización europea. Aparte otros mil detalles que le coican a una altura muy considerable en lo que respecta a su política interior, y sin contar con el plausible afán que revela procurando ponerse en contacto directo con los pueblos más civilizados del mundo, en muy breve plazo llegará a representar un papel importante entre las naciones fuertes, porque sin descanso se desvela por fortalecerse.

Segun vemos en varios periódicos ingleses, el ministro de Marina japonés ha resuelto contratar en Francia la construcción de 17 torpederos al precio de 3.500.000 francos cada uno.

Noticias de espectáculos:
Hoy lunes tendrá lugar en el teatro de Maravillas el estreno del disparate cómico-irónico en un acto titulado *El idioma de mi muerte*, original la letra de un aplaudido autor y música de un reputado maestro.

El director general de Gracia y Justicia del ministerio de Ultramar, Sr. Calveton, ha regalado al Museo-Balaguer un interesante idolo mejicano de 18 centímetros de alto, 9 de ancho y 8 de espesor, labrado en piedra, que representa un dios en cuclillas.

El secretario de la Escuela Nacional de Música y Declamación, Sr. Mata, ha salido con sus hijos para Deva y otros puntos del Norte.

Ha salido para Zarauz a restablecer su salud, el antiguo teniente benefactor de la parroquia de San Ginés, D. Andrés Pérez.

El comisario general de Franciscanos observantes, R. P. Coll, trata de establecer en seguida en Benisa (Alicante) una escuela sáfica, en donde se instruyan jóvenes que tengan vocación para ingresar en ella y tomar despues parte en las tareas espinosas de los misioneros.

La real archicofradía del Carmen establecida en San Ginés ha celebrado anteayer y ayer sus principales funciones con verdadera brillantez, asistiendo a ellas gran concurso de fieles. Lo mismo que en los días que han precedido, lucian ornando las paredes ricas colgaduras de seda carmesi con galones de oro; multitud de arañas encendidas pendían de las altas bóvedas; sobre la crestería del coro habia muchos y muy hermosos ramos de flores naturales, lo mismo que en el altar portátil donde, rodeada de infinitas luces, bajo de un rico dosel y circundada por hermosa guirnalda de flores de metal blanco, se halla colocada la hermosa imagen Virgen Carmelitana.

El altar mayor parecia un áscua de oro y el piso de la iglesia lo tapizaban yerbas olorosas cuya grata fragancia trascendía hasta fuera del templo.

Al anochecer de ayer, y despues de encender en ambas puertas hermosos faroles de colores, se cantaron letrillas, motetes y gran salvo a orquesta, luciendo en aquella su brillantez artística y su destreza en el violín el joven maestro Urrutia.

En la función de ayer mañana ha sido celebrante el señor cura ecónomo de San Ginés, que dio también la bendición papal al concluir; ha dicho el panegirico de la imagen carmelitana el de San Sebastian, y se ha ejecutado a gran orquesta y numerosas voces la magnífica misa del director y maestro D. Ignacio Ovejero, a cuyo cargo está la parte musical y del que son originales todas las partituras ejecutadas, tocándose por complemento su bellísima fantasía sobre motivos del *Tantum ergo* y de la marcha real.

Durante el curso académico que ha terminado, han estado matriculados en la escuela superior de Arquitectura, 171 alumnos, con 487 matriculados en las 23 asignaturas de aquel centro instructivo, habiendo terminado la carrera once arquitectos.

En la Pradera del Corregidor fué detenido ayer un sujeto que se entretuvo en romper todos los faroles destinados al alumbrado público instalados en aquel sitio.

Ayer se produjo un incendio en una tahona de la calle de Santa Isabel, que fué sofocado sin consecuencias.

Se conoce que *La Opinión* anda escaso de noticias, cuando tanto espacio emplea en sus columnas para rectificar una noticia nuestra, sobre cuya exactitud no duda nadie que esté al tanto de los secretos de la alta política.

Nada tenemos que añadir a lo que anteayer apuntábamos contestando a dicho ilustrado colega.

Por lo demás, convenimos con *La Opinión*, y con los demás periódicos ministeriales, en que no hay crisis, y en que el señor Puigcerver es uno de los ministros más seguros en su puesto; pero esto no se opone a que sea verdad lo que digimos refiriéndonos a días anteriores.

El marqués de Comillas ha conferenciado ayer tarde con el ministro de Estado.

El gobernador civil de Cádiz Sr. Zabala, ha conferenciado ayer tarde detenidamente con el presidente del Consejo de ministros, ante el cual ha procurado sincerarse de los cargos que ha formulado contra dicho funcionario una parte de la prensa de aquella capital.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR:

Al terminar la comida fué el duque de Edimburgo acompañado hasta el muelle por todos los compensales.

S. A. ha pasado la noche a bordo del buque de su insignia.—A.

San Ildefonso, 17 (8:30 t.).
Nuestra piadosa soberana ha logrado, segun sus deseos, ejercitar una vez más su hermosa prerrogativa, firmando esta tarde el decreto indultando de la pena capital a Vihiano Crespo, reo del Burgo de Osma.—Hernández Prieta.

La Cámara de Comercio de Granada ha telegrafado al ministro de Estado, pidiéndole su intervención en la cuestión de los alcoholes, en vista de la última disposición adoptada por Alemania. En su contestación, el ministro de Estado invita a la Cámara a oportunarle las observaciones que estime convenientes, como lo han hecho algunas otras de España.

Parece que el autor de la carta ofensiva para la escuadra inglesa, que publicó *El Correo de Valencia*, es un carlista que pertenece a la redacción de un periódico muy conocido de esa comunion.

Ha sido propuesto para la cruz roja del mérito naval el súbdito inglés y consignatario de buques en Hualva D. Jeremias María Swiney, por haber salvado en Rio-Tinto de una muerte cierta a los naufragos Manuel y Tomás García.

La comision codificadora de Marina ha recibido el encargo de formular un proyecto de ley sobre detención de los buques por las autoridades del ramo en casos de abordaje.

Se ha recomendado al ministerio de la Gobernación el acto humanitario llevado a cabo por un marinero de la fragata *Lealtad*, llamado Ignacio S. Gutierrez, al salvar en el puerto de Cartagena a un niño que cayó al mar desde el muelle.

Se ha acordado la adquisición de la casa Nordenfeldt de los mantiletes para la artillería de tiro rápido con destino a los cruceros *Reina Regente*, *Isla de Cuba* e *Isla de Luzon*.

Hoy lunes saldrá para Valencia, donde se detendrá algunos días, nuestro respetable amigo el senador y presidente del tribunal de las Ordenes Militares, baron del Sacro-Litrio, marchando despues a su casa en Andalucía, donde permanecerá hasta el próximo setiembre.

Con relación a las tolerancias que se supone habian en la delegación de Sevilla, podemos decir a un colega conservador, que el ministro de Hacienda se ocupa con preferencia de este asunto, y ha adoptado las medidas oportunas en averiguación de los hechos, a fin de corregirlos energicamente en caso necesario.

Dice *La Epoca* que hoy se reunirá la junta consultiva de moneda para evitar la infracción constitucional de acuñarse moneda con el busto de Alfonso XII.

Podemos decir a nuestro ilustrado colega, que el Sr. Puigcerver ha reunido ya otras veces dicha junta, en la que se trató de este mismo asunto, y que ahora se resolverá definitivamente.

En Cuenca ocurrió ayer de madrugada un incendio en el comercio de D. David Contreras. El fuego fué dominado a las dos horas de iniciarse. Las pérdidas materiales son de alguna consideración. No hay que lamentar desgracias personales.

El subsecretario de Estado tampoco ha asistido ayer a su despacho a causa de la indisposición que experimenta.

En la Prosperidad se ha celebrado ayer la fiesta anunciada en obsequio a Nuestra Señora del Carmen, patrona de aquel barrio.

La solemne procesion que ha tenido lugar ayer tarde la ha presidido el teniente alcalde del distrito de Buenavista, señor Torre Sequera, acompañado de varios concejales.

También han asistido varios alcaldes de barrio de aquella demarcación.

Ha habido bailes públicos, y anoche hubo fuegos de artificio.

Ayer tarde se ha dicho que habia fallecido en la Habana un teniente coronel de artillería de la armada.

El Sr. Leon y Castillo estuvo anteayer en Bayona. El estado de su salud es bastante satisfactorio.

Ha fallecido el viceconsul de España en Civita Vecchia, Sr. Satorres.

Los círculos políticos se han visto desanimados ayer tarde, dándose el caso de que a las cinco solo habia en el Congreso un diputado aragonés, un ex-diputado radical y tres noticieros.

El día de ayer ha sido un día perdido para la política activa.

ASILLOS DE SAN LUIS Y STA. CRISTINA HOSPITALIDAD DE LA NOCHE.

En la noche del día 16 de julio se ha dado hospitalidad, cama, cena y desayuno, en el Asilo del Norte, a 22 hombres, 11 mujeres y 1 niño. Total, 34.

En la noche del 16 de julio se ha dado hospitalidad, cama, cena y desayuno, en el Asilo de las Peñuelas, a 48 hombres y 11 mujeres. Total, 59.

El señor teniente alcalde del distrito de la Universidad, que tanto celo está desplegando en el reconocimiento de los artículos de consumos de las tiendas de su distrito, ha remitido 80 panes a los Asilos de la Noche, de los que ha decomisado por falta de peso.

Por su parte los señores tenientes alcaldes de los distritos Congreso, Palacio y Latina, nos han remitido, respectivamente, 25, 20 y 6 bonos de pan decomisados tambien por falta de peso.

A todos los remitentes damos las gracias en nombre de los pobres.

A LAS SEIS DE LA MAÑANA

La *Gaceta* de hoy contiene las siguientes disposiciones:
GOBERNACION.—Real orden resolviendo un recurso de alzada interpuesto por D. Regino Gonzalez, contra una providencia del gobernador de Guipúzcoa, que declaró la validez de una sesión extraordinaria de la junta municipal de Lezo.

Otra confirmatoria de un acuerdo de la comision provincial de Bada joz, que declaró incapacitado a D. Juan Hidalgo Diaz para ser concejal del Ayuntamiento de la Coruña.
FOMENTO.—Real orden disponiendo que se anuncie a oposicion las catedras de curso especial de enfermedades de la infancia, de las universidades de Barcelona, Granada y Valencia.
Otras disponiendo se anuncie a tras-

lación la cátedra de historia crítica de España, vacante en la universidad de Salamanca, así como las de histología e histología normal y anatomía patológica de las universidades de Barcelona, Granada, Valencia y Zaragoza.

La *Agencia Fabra* nos trasmite estas madrugadas los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 17.
Circular el rumor de que pasado mañana se suspenderán las sesiones de las Cámaras francesas, aplazándose para la legislatura próxima el proyecto de movilización de un cuerpo de ejército y el relativo al ferro-carril metropolitano de Paris.

Esto no obstante, el ministro de la Guerra parece inclinado a que se levante a cabo esta dicha movilización, y los diputados por Paris que gozan de mucha influencia parlamentaria se oponen al aplazamiento del indicado ferro-carril, fundándose en la imperiosa necesidad de facilitar trabajo a los numerosos braceros que carecen de el.

A juzgar por lo que afirman las hojas ministeriales, han hecho mal negocio los industriales de Paris que construyeron medallas, adornos, alfileres y silbatos con la efigie de Boulanger, pues las ventas de dichos artículos no han sido ni en mucho las que esperaban. Esto demuestra, en concepto de los oficiosos, que los cesaristas, como llaman ahora a los partidarios del célebre general, no son tan numerosos como se suponía.

Los órganos del gobierno protestan con energía contra la especie echada a volar por los intrasiguentes de que el gobierno no tenia confianza en tres regimientos de guarnición en Paris, y que para vigilarlos mandó venir tropas de Versalles. Dicen que el ministro de la Guerra tiene seguridad absoluta en la lealtad y disciplina de todos los cuerpos militares.

Paris, 17.
El reo de muerte Pranzini, que tan altanero se mostró al oír su sentencia, revela ahora el mayor abatimiento, negándose a comer. Se cree que el Tribunal Supremo confirmará la sentencia, y que la ejecución tendrá efecto muy en breve, pues a pesar de la predisposición del Sr. Grevy a la clemencia, no ejercitará en este caso su alta prerrogativa.

Habana, 16.
Ha llegado sin novedad a este puerto, procedente de la península, el vapor correo de la compañía trasatlántica, *Ciudad Condal*.

Lisboa, 17.
Los emperadores del Brasil y el príncipe Pedro Augusto de Sajonia, han salido esta tarde con dirección a Madrid.

En vista del estado delicado del emperador se detendrá un día en Burdeos al dirigirse a Paris.

Nota. A causa del mal estado de las líneas del Mediodía de Francia, por efecto de las tormentas, no se han recibido aún los despachos de Paris de esta tarde.

El Sr. Moret, si sus ocupaciones se lo permiten, inaugurará la exposicion marítima de Cádiz.

Segun participa a los ministros de Estado y Gobernación el ministro plenipotenciario de España en Atenas, las autoridades sanitarias de Grecia han acordado negar libre plática a todo buque procedente del Mediterráneo sin patente sanitaria visada por el consul helénico ó europeo del puerto de salida.

Los ministros irán a la Granja, como ya hemos dicho, el miércoles por la mañana. En este día se reunirán bajo la presidencia del Sr. Sagasta en consejo preparatorio del que el jueves presidirá S. M. la reina.

Una de las cuestiones que ocuparán a los ministros en los consejos que celebren en elreal sitio, será la de nombramientos de alto funcionarios en Cuba.

Circulan muchos nombres para varios cargos, pero hoy por hoy es prematuro todo cuanto a personas se refiere, pues no hay nada acordado en definitiva.

El viernes se presentó en casa de la señorita de Villacampa un caballero preguntando por ella y entregó a la criada que abrió la puerta una tarjeta diciendole que esperaba contestación.

La tarjeta era del conocido orador sagrado Sr. Montalbán (sin duda supuesta), rogando se socorriese al dador.

Mientras la criada fué a llevar la tarjeta a su señora, el caballero de industria penetró en el despacho del general Villacampa, situado cerca de la puerta, apoderándose de una pieza de una escribanía de plata y desapareciendo sin esperar la respuesta.

Es posible que el sujeto en cuestion intente repetir su juego en otras partes, por lo cual damos la voz de alarma.

Bajo la presidencia del Sr. Martínez Madrid se verificó ayer tarde la 13.ª corrida de abono, lidiándose por las cuadrillas de Lagartijo, Frascuelo y Mazzantini, seis toros de la acreditada ganadería de D. Antonio Hernandez.

La tarde estaba sofocante, los asistentes de los tendidos eran horrolosos de tostar castañas, y el público, que en no escaso número asistió, sudaba a mares.

El paseó se hizo en medio de grandes aplausos. Lidió el primer toro, y a fuerza de fuerzas tomó cinco puñazos y mató dos caballos. Mogino puso un maguazo por cuarteando por el lado derecho, y Manene otro superior por el izquierdo, entrando en corto. El señor presidente se distrajo, en la inteligencia que Mogino habia puesto su segundo par, que cayó al suelo por derrotar el toro por alto. Rafael, que vestia azul con negro, dió al toro 17 pases, una estocada en el lado contrario, dos pinchazos, uno de ellos atravesado, y media estocada en el otro; intentó tres veces el descabello.

El segundo salió un poco incierto, pero se rehizo y tomó ocho puñazos, dando cinco caídas a los piqueros y matando dos caballos. Ostion puso un par de frente de mucho castigo, y otro al cuarto muy bueno. Pulguita entró cuarteando y dejó uno regular. Salvador, de verde bronco con oro, despues de una faena buenisima de nueve pases de muleta, se dejó caer con un gran estocada a volapié. (Palmas.)

El tercero fué todo un buen toro; tomó 15 puñazos dió dos grandes caídas y mató cuatro caballos. Galea dejó dos pares regulares con poco lucimiento, y uno Regaterillo, superior. Luis, de verde con oro, despues de 37 pases de muleta, dió tres pinchazos en lo alto y media estocada buena, haciendo mucho por el toro. (Palmas.)

Nueve puñazos con gran poder tomó el cuarto, dando cuatro caídas a los piqueros, de cuyas resultas pasaron por la enfermería Calderon y Chuchi. La caballería fué batida en tres batallas. Manene colocó un buenisimo par cuarteando y otro tambien bueno; Mogino, uno bajo despues de pasarse dos veces por la cara. Rafael, despues de ocho pases de muleta, dió al toro, cuarteándole una enormidad, una estocada superior, de la que cayó el toro inmediatamente. (Palmas y un cajon de cigarras.)

El quinto fué mediano y blanco; solo tomó cinco puñazos y dió una caída. Pulguita puso un par a media vuelta y otro cuarteando, bueno. Ostion uno salvador, despues de 17 buenos pases; dió dos pinchazos y media estocada buena, dando en las tablas; lo pasó de nuevo cinco veces y desde el terreno de adentro y a contra toro dejó a volapié una estocada un poco caiza.

Cerró plaza un toro negro gacho y bravo; tomó siete puñazos, dió cuatro caídas a los piqueros y mató tres caballos. Pulguita puso un par a media vuelta y Galea pusieron tres pares de banderillas, teniendo que pasar un millon de fatigas. Luis encontró el toro hecho un criminal; lo pasó regularmente para lo que merecía, y despues de cuatro pinchazos dejó una estocada tendida que hizo doblar al toro.

La corrida ha sido regular y ha estado bien presentada, habiendo cumplido bien los toros. El primero fué blando en varas y noble en los demás tercios; el segundo hizo buena faena en el primer tercio y estuvo noble en los demás; el tercero, superior para todo; el cuarto, superior en varas y quedado en las banderillas y muerte; el quinto, blando en varas, quedado en palos y humillado en la muerte, y el sexto, muy bueno en varas y un hribon en los demás tercios.

Caballos muertos, 14.
Los picadores estuvieron regulares, rajaron menos que otras veces; el Chuchi en el tercer toro estuvo muy bien. El Saстре muy voluntarioso; Badia y Calderon marcaron algunos puñazos. La lesion del Chuchi no es de culgado.

Con los palos sobresalieron Mogino y Manene, en el primero; Ostion, en el segundo; Regaterillo, en el tercero; Manene, en el cuarto, y Pulga, en el quinto.

Bregando, Victoriano, Mogino, Luisillo y Bebe.
Lagartijo comenzó pasando muy bien al toro, pero se deslució pasando en las estocadas, resultando pesada la faena; en el cuarto tercio, cuando se encaminó en la estocada superiormente hizo. En los quites, como su compañero, muy bien.

Frascuelo, admirable en el segundo, dió tres pases sobre la mano izquierda en redondo que ni pintados; al herir, como siempre, superior; en el quinto pasó con mucha inteligencia, no pudiendo herir tambien como acostumbra por humillar continuamente a la res.

Mazzantini, en el tercero, pinchó en lo alto siempre, no logrando hacerse con el toro antes que lo hizo por el abuso de pases sobre la mano derecha.

En el sexto, mediano al pasar y con poca suerte al herir. El toro no tenia condiciones para poder lucirse y cortaba el terreno.
La presidencia acertada.
La entrada muy buena para la estación

Fecunda es la fecha de ayer en acontecimientos taurinos.
En 1781 el gran Pedro Romero salva milagrosamente la vida a su picador Manuel Jimenez.

En 1826 nació en Madrid el notable banderillero Angel Lopez Regatero y Diaz.
En 1837 se estrenaron en Madrid las ganaderías de D. Vicente Perez Laborda, de Tudela, con divisa amarilla y encarnada, y la de D. José Arias Saavedra, de Utrera, con divisa paja y blanca. De esta raza son oriundos los Muruves y Nuñez de Prado.

En 1832 nació en Algeciras el diestro José Campos (Cara-ancha).

En 1834 se estrenó en Madrid la ganadería de D. Ramon Zambrano, de Alcalá del Rio, con distintivo lila y pajizo.
En 1864 por primera vez en Madrid poco banderillas el diestro José Jimenez (el Poncecho).

Dícese que el miércoles se verificará en Madrid la última corrida de abono de la primera temporada, lidiándose seis toros por Lagartijo, Frascuelo y Mazzantini.

En los seis meses transcurridos del año actual, llegaron al puerto de Nueva York 21.265 inmigrantes de todas procedencias, ó sea 63948 más que en igual periodo del año anterior.

Antes de la clausura de la Cámara, los diputados del pueblo alemán creyeron prudente discutir un proyecto de ley sobre la fabricación de manteca artificial. El diputado Mr. Meyer, para dar más vigor a sus argumentos en defensa de los fabricantes, llevó gran cantidad de tarros llenos de manteca, natural unos y de la artificial otros; sus colegas comieron de una y de otra y así ilustraron sus respectivos criterios sobre tan importante asunto. El sistema no es malo; pero... ¡qué graves complicaciones acarrearía si llegara a ser costumbre, cuando se tratara en las Cámaras de cervezas ó de alcoholes!

Confirmando nuestras noticias anteriores, *La Iberia* da anoche como seguro que en breve firmará S. M. la reina los decretos trasladando a Cádiz al gobernador de Valencia, Sr. Alvarez Osorio, a Valencia al de Toledo Sr. Polanco, y a este último punto al de Tarragona Sr. Puigcerver.

Anoche se calmó algo la intranquilidad que en Madrid produjo la noticia de los envenenamientos ocurridos en el distrito del Hospicio, por haberse persuadido todo el mundo que afortunadamente no se trataba del cólera, como algunas personas suspicaces habian supuesto.

Los enfermos, han sido, segun parte del teniente de alcalde del distrito del Hospicio, unos noventa, 30 de los cuales son niños del colegio de Sordo-mudos.

La causa de los cólicos es el haber tomado leche en descomposicion, espendida por Patricio Mauro, que tenia dos puestos de aquel artículo en la esquina de la calle de San Lorenzo y en la calle de San Mateo, y por Pedro Arribas, que tenia tambien dos puestos, uno en el paseo de Luchana, y otro en la calle del Cardenal Cisneros. La leche espendida lo fué por la mañana, y horas despues se sintieron enfermos los que la habian bebido, visitando a muchos de ellos los médicos de la Beneficencia municipal.

El enfermo fallecido ayer era un niño de dos años, llamado Victoriano, hijo de D. José Fernandez Carrillo, el cual tambien por la misma causa se halla indispuesto.

El fallecimiento del niño se pone en el acto en conocimiento del juzgado. Este se presentó en el domicilio del Sr. Carrillo, paseo de Luchana, núm. 13, y encontró el cadáver descompuesto.

Los espendedores de leche prestaron declaración ayer ante el juzgado de guardia, remitiéndose al laboratorio quimico Municipal dos cantares del liquido que se ha espendido como leche, para que sea analizado convenientemente.

Además de los casos de cólicos ocurridos en el barrio de Chamberí, distrito del Hospicio, ha habido tambien algunos otros en diferentes puntos del de Buenavista y en varias calles de las inmediaciones del Rastro; pero tanto unos como otros no tienen, a juicio de los médicos, carácter alguno sospechoso, siendo evidentemente debidos todos ellos a una intoxicación, que en la mayor parte ha sido ligerísima, producida por el uso de la leche procedente de las ganaderías de Luchana y que se hallaba indudablemente en malas condiciones.

Los hechos ocurridos sugieren a *La Epoca* las siguientes reflexiones:
«De todo lo cual resulta que es indispensable hacer algunos castigos ejemplares. Se sabe que se espandan pescados en descomposicion, solo contenida en apariencia a fuerza de hielo; que se bebe mucho vino adulterado; que lo del pescado pueda tambien aplicarse a las carnes, algunas de las que acaso no pasan por el Matadero. Y luego las mantecas, los embutidos, los licores, el café, el chocolate, las frutas: con todo se espesca y apenas queda alimento que no sea sofisticado. Ya que otras cosas muy necesarias no haga el Ayuntamiento, es de desear que al menos no deje abandonada la salud y la vida del vecindario en manos de explotadores de mala fé. Esto siempre es grave y mucho más en verano tan caluroso, y cuando no falta ya quien, aunque sin motivo por fortuna, se preocupe de la salud pública, merced a las noticias de Italia.»

Leemos en *El Día*:
«Para mañana está citado el Sr. Fernos a la sesión del Congreso, al objeto de celebrar ante el alto tribunal la oportuna comparecencia, por efecto de la denuncia hecha de

faltas en la buena calidad de los alimentos, y en la limpieza de los utensilios y enseres de cocina del restaurant del Retiro.

Aun cuando del descubrimiento y denuncia del hecho al día de la comparecencia ha transcurrido bastante tiempo, más vale tarde que nunca.»

Anoche volvió a abrir sus puertas el teatro Recoletos, volviéndose como siempre favorecido por un numeroso publico.
Esta noche se estrenará la zarzuela en un acto, titulada *La Sauterie de Susana*.

El nombramiento de secretario de la dirección general de Infantería hecho a favor del bizarro y distinguido brigadier Sr. Rodriguez Blanco, era ayer aplaudido en los círculos militares por jefes y oficiales de todos los cuerpos y especialmente por aquellos que tuvieron ocasion durante la campaña de Cuba de apreciar las excelentes dotes de mando y la vasta instrucción del Sr. Rodriguez Blanco.

El museo Pedagógico de Instrucción primaria trata de inaugurar este año, por vía de ensayo, las colonias escolares de vacaciones, llevando a que pasen un mes a orillas del mar, en algunos de nuestros puertos del Norte, 18 niños pobres de las escuelas públicas de Madrid, para reconstruir su naturaleza y vigorizar sus fuerzas, agotadas por una alimentación insuficiente, una vivienda insalubre ó un trabajo excesivo.

El ministerio de Fomento ha aprobado el proyecto y prometido su auxilio pecuniario, y no dudamos que las corporaciones y sociedades más importantes, el comercio, la industria y el público en general han de ofrecer su concurso, por modesto que sea, para realizar la idea.
La suscripción está abierta en el local del museo, Daoiz y Velarde, 2.

Por la vía de los Estados Unidos se ha recibido hoy en Madrid las siguientes noticias de la isla de Cuba:

«Por el vapor-correo *España* se remite al ministerio de la Guerra la propuesta formulada por la capitania general de Cuba, para premiar los servicios prestados por la guardia civil del puesto de Guanajay, en la persecucion y muerte del célebre bandido Francisco Hernandez Lopez (a) Guango Romero.»

En ella se proponen al capitán D. Manuel Fernandez La Barrera para el grado de comandante; sargento primero D. Vicente Gomez Mir para la cruz sencilla del Mérito Militar; y guardias segundos Francisco Alonso Fuentes, Domingo Martín Rivero, Cosme Ureña, José García Cano, Antonio Rochel Castiella y Francisco Llanos Garcia, para la cruz pensionada del Mérito Militar.

Con el epigrafe «Otro secuestro» publicó un diario de Matanzas lo siguiente:
«Segun comunicacion de la guardia civil de Cuba, la noche del 30 del actual como a las nueve de ella, en momentos que D. José Ruiz se retiraba a acostarse en el ingenio San Juan término de Amarillas, se presentaron en su habitación tres hombres, dos blancos y uno de color, armados, uno de remington, otro de revolver y el último de cuchillo, exigiéndole bajo pena de la vida que escribiese una carta a su hermano Manuel, residente en Calimete, pidiéndole 6000 pesos, cuya carta fué hecha y llevada por otro individuo del ingenio llamado Felipe Arencibia, acompañado de cuatro ó seis de la partida, y despues de haber quitado a D. José varias prendas, ocho ó diez centenes de oro y tres ó cuatro pesos billetes, le sacaron de su casa, y acompañado tambien por cuatro de la partida le llevaron a caballo un corto trecho y el resto de la noche a pie, hasta cerca de Amarillas, donde le pusieron en libertad, bajo la amenaza de que pagaria con la vida si no les entregaba 30 onzas de oro en un día que se dejaba a su elección.»

Ha sido detenido un individuo blanco llamado Manuel Valdés, vecino de Calimete, por ser uno de los que secuestraron a D. José Ruiz.

Al ser avisado Mr. Grevy, que se dirigía a la tribuna presidencial para presentar la revista de las tropas el 14 de julio, fué saludado con dos disparos de cañon. Habia sido silbado al pasar junto a la Cascada y estaba sumamente palido. Vestía de frac, cruzado el pecho por el gran cordón de la Legión de Honor.

Al aparse, la mayor parte de los diputados y senadores y de las personas situadas al lado de la tribuna, gritaron ¡Viva Grevy! Solo una voz dió el grito de ¡Viva Boulanger! que fué sofocado por el de ¡Viva la Francia!

Dícese que el general Schmitz, despues de dar un ¡Viva la república! se volvió hacia un grupo de hombres políticos conocidos y añadió: ¡Abajo los saltimbanquis!

Signieron las aclamaciones a M. Grevy; las cabezas se descubrieron y se alzaron los sombreros en el aire. Muchas mujeres clamaron tambien al presidente que, muy comovido, penetró en su tribuna, en la que permaneció largo rato en pie.

Ha sido muy comentado por la prensa el discurso pronunciado ante los comités conservadores de Málaga por el señor D. Francisco Silvela.

El discurso del elocuente ex-ministro de Gracia y Justicia ha sido de viva hostilidad al gobierno que preside el Sr. Sagasta.

El periódico gaditano *El Manifiesto* dice que estimando el señor fiscal de aquella Audiencia que en los números remitidos a dicho tribunal por el ex-gobernador de Cádiz Sr. Zabala, se denunciaban hechos que constituían delitos previstos y penados en el Código, se ha procedido a la instrucción de las consiguientes diligencias, habiéndosele notificado dicha disposición y verificado el secuestro de los números correspondientes en que aparecieron los escritos denunciados.

El delegado de carruajes Sr. Becerra Abel, ha convenido con los dueños de los coches de plaza, el que los cocheros sean uniformados en la primera quincena del próximo setiembre.

Dice un periódico de Méjico que el cura Rojas, que intentó asesinar al obispo de Morelia, ha resultado loco, segun un informe del doctor Govantes, quien lo tuvo en un manicomio en San Ipolito el año 1834.

SUSCRICION

PARA SOCORRER A LOS GALLEGOS DE LAS PROVINCIAS DE ORENSE Y LUGO, ARRUINADOS POR EL ÚLTIMO CICLON.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes entries for D. Pedro de Valdivia y Valdivia (1), D. Angel Gomez Rodriguez (25), D. José Tomasini (25), D. Darío Borraezini (25), D. Juan Paz (25

Sol sale a las 4:44 y se pone a las 7:27.

VULTOS

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en el hospital del C. A. n. y sigue la novena de la Virgen...

SÉDULAS PER ONALES.

Delegación de Hacienda de la provincia de Madrid. En cumplimiento de lo prevenido en la ley de 31 de Diciembre de 1881...

Están obligados a proveer de cédula personal todos los españoles y extranjeros de ambos sexos mayores de 14 años...

Se hallan exentos de pago de ese impuesto: 1. Las clases de tropa del ejército y armada...

Los militares y sus asimilados que no estén en situación de retirados, se proveerán de cédula de novena clase...

Por real orden de 27 de diciembre de 1885 se ha dispuesto: 1. que las cédulas personales correspondientes a las mujeres...

Los militares que sean contribuyentes por territorial e industrial, se hallan obligados a obtener la cédula de la clase superior...

No pueden expedirse cédulas personales por duplicado. Cuando por extravío u otras causas las reclamaren los interesados...

El agente recaudador está obligado a invitar al individuo o personas de la familia del contribuyente, y en su defecto a sus criados...

Los individuos cabeza de familia que reclamen directamente su cédula personal, deben adquirir a la vez la de todos los individuos de su familia...

Las cédulas son de once clases, y el recargo municipal aprobado por el excelentísimo ayuntamiento de Madrid...

El precio de las cédulas, incluyendo el recargo municipal, importa en Madrid lo siguiente:

De 1.ª clase, 150 pesetas; de 2.ª, 142,50; de 3.ª, 135; de 4.ª, 127,50; de 5.ª, 120; de 6.ª, 112,50; de 7.ª, 105; de 8.ª, 97,50; de 9.ª, 90; de 10.ª, 82,50; de 11.ª, 75 céntimos de pesetas.

Esta delegación espera de los llamados por la ley, a proveer de cédulas personales, obtengan ese documento antes de terminar el mes de agosto...

Madrid 15 de julio de 1887. El delegado de Hacienda, Modesto Fernandez y Gonzalez.

CAJA DE DEPÓSITOS

La Dirección general ha acordado los pagos que se expresan a continuación para los días 15 al 31 del corriente...

Primer semestre de 1885, carpeta número 1077 de id. Segundo semestre de 1883, carpeta número 1074 de id.

Primer semestre de 1884, carpeta número 1053 de id. Segundo semestre de 1884, carpeta número 1059 de id.

Primer semestre de 1883, carpeta número 992 de id. Segundo semestre de 1883, carpeta número 992 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 726 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Segundo semestre de 1886, carpeta número 735 de id. Primer semestre de 1887, carpeta número 402 de id.

Primer semestre de 1883, carpeta número 1098 de id. Segundo semestre de 1883, carpeta número 1072 de id.

Primer semestre de 1884, carpeta número 1034 de id. Segundo semestre de 1884, carpeta número 1010 de id.

Primer semestre de 1885, carpeta número 993 de id. Segundo semestre de 1885, carpeta número 965 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 893 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 737 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 492 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 492 de id.

Primer semestre de 1888, carpeta número 1097 de id. Segundo semestre de 1888, carpeta número 1074 de id.

Primer semestre de 1884, carpeta número 1053 de id. Segundo semestre de 1884, carpeta número 1059 de id.

Primer semestre de 1883, carpeta número 992 de id. Segundo semestre de 1883, carpeta número 992 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 726 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

Primer semestre de 1886, carpeta número 892 de id. Segundo semestre de 1886, carpeta número 730 de id.

Primer semestre de 1887, carpeta número 301 de id. Segundo semestre de 1887, carpeta número 301 de id.

establecimiento (edificio de la plaza de San Martín), se facilitan al público listas impresas de los lotes con las tasas o tipos que han de servir para la subasta...

CATEDRAL DE LA ALMUDENA.

Gastos ocurridos en las obras desde 1.º de enero a fin de junio.

Table with 2 columns: Item and Amount. Includes Personal auxiliar facultativo, Jornales, Sillería, etc.

AVISOS UTILES

S. B. L.-Yo bueno: si escribes... todo jeh!

ESPECTACULOS PARA EL 18.

JARDIN DEL BUEN RETIRO. - 9. - Un ballo en maschera.

PELLEPE. - 9. - La gran vía. - Grandes y chicos. - Pepito París. - La canción de la Lola.

MARAVILLAS. - 9. - Las cantoras. - El taltisman de m. suerte (estreno). - El 17 de julio.

La tierra de los garbanos. - RECOLETOS. - 9. - La calandria. - La Sauterie de Susana (estreno). - La villa de Madrid. - Aquí, León!

CIRCO DE PRICE. - 9. - Grande y variado espectáculo de ejercicios ecuestres, gimnásticos, cómicos y acrobáticos; tomando parte el domador Mr. Seeth, con sus ocho leones y los intrépidos gimnastas hermanos Boisset en sus cuatro barras aéreas.

CIRCO HIPODROMO (junto al Dos de Mayo). - 9. - Gran espectáculo en que toman parte la hermosa Ada Blanch, la notable ecuestre miss Jessié, el nuevo jockey Mr. Allan y otros artistas.

CENTRO DE REGREO (Paseo de Recoletos, 3). - Funciones todas las noches por las compañías de cuadros disolventes, pantomimas, equilibrios y baile por el cuerpo corco-gráfico.

GUIGNOL (paseo de Recoletos, número 3). - Variadas funciones desde las cinco de la tarde en adelante.

AVISOS PARTICULARES

ALMONEDA DE OBJETOS DE PINTA. Cervantes, 13, 2.º decha.

VACANTE: SUELDO 15 rs. PRECIOS 1000 de fianza. Mavor, 96.

SE NECESITA UN CORRESPONDIENTE en Estremadura y la Mancha para la compra de avena en sus paises de producción.

SE VENDE O ARRIENDA VENTAJOSAMENTE el Balneario de Añorbe, situado a un cuarto de hora de Vitoria con estación de ferrocarril.

MA DE CRIA PARA CASA DE los padres. Provisiones, 9, port.

XVIII aniversario. EL EXCMO. E. ILMO. SEÑOR DON JOAQUIN AGUIRRE Y DE LA PEÑA

Se celebra el día 18 de julio de 1869. Todas las misas que se celebren mañana lunes en la iglesia parroquial de San Sebastián por los señores sacerdotes adscritos...

Se celebra el día 18 de julio de 1881. Todas las misas que se celebren en el mismo día 18 en la iglesia parroquial de Santiago en esta corte...

Se celebra el día 17 de julio de 1887. El duelo se despiden en el cementerio. No se reparten esquemas. - Se replica el coche.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

MA DE CRIA PARA CASA DE los padres.

ALMONEDA de un terreno en el barrio de San Andrés, número 12, en el día de 9 a 12 y de 3 a 7. No se admiten penderos.

Los callos, las verrugas y otros defectos de la piel se suprimen en muy poco tiempo con la muy conocida y afamada preparación del Sr. Indalguer en forma de solo cataplasma en la parte interesada con un pincel de paracerón sin sentirse ninguna molestia.

Precio del frasco con su cartón pincel, así como la instrucción a su uso, una peseta. Premiado con las medallas de oro, plata y bronce en las principales Exposiciones Internacionales.

Venta al por mayor: Sres. Bing y Lombra. Preciados, 7, Madrid.

Sexto aniversario. El señor D. JOSÉ DE CANTERAC Y DOMINGUEZ, conde de Casa Canterac, falleció el día 18 de julio de 1881.

R. I. P. Todas las misas que se celebren en el mismo día 18 en la iglesia parroquial de Santiago en esta corte por los señores sacerdotes adscritos a la misma, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicho señor.

Se celebra el día 17 de julio de 1887. El duelo se despiden en el cementerio. No se reparten esquemas. - Se replica el coche.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

COMPANIA FRANCESA DEL FENIX

SEGUROS SOBRE LA VIDA

Capital asegurado: 400.000.000 de francos. Sinistros pagados: 70.000.000 de francos. Garantía de reembolso: 800.000.000 de francos.

Para obtener detalles dirigirse al Sr. D. Salvador de Zulueta, agente general de la Compañía en Madrid, PLAZA DE ISABEL II, NUM. 3, PISO BAJO.

Para los efectos gubernativos, oficiales y litigiosos, el domicilio legal de la Compañía está en el despacho del abogado Sr. D. Francisco Lastres, representante general en España. CALLE DEL CLAVEL, NUM. 8.

25000 PESETAS en muebles de rejilla de Viena y del país se realizan a precios muy conocidos, siendo imposible la competencia con esta casa.

DILIGENCIAS DE VITORIA para Salinas, Escoriaza, Arcevalaeta, el mirador, Santa Agueda y Vergara. - Se despachan billetes Alcalá, 33 y 35.

SALON-ROMERO 10, CAPELLANES, 10 Gran casa editorial de obras musicales y comercio general de música, pianos, órganos y demás artículos relacionados con el arte. Pianos de las fábricas más reputadas de Europa en toda clase de modelos...

PARA VIAJE. Acabamos de recibir un gran surtido en batas para viaje. Las que vendemos a precios muy baratos. Lo mismo que las grandes existencias que tenemos en juguetes, artículos para regalo y verdadero metal blanco.

AL BEBÉ IBO, 35, MONTERA, 35. SALDOS AGUADO, LABIANO Y CABEZON anuncian a las señoras que han adquirido nuevos saldos de lanería y sedería, pudiéndoles ofrecer granadinas de seda a seis reales, ó infinitos artículos a precios baratísimos.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

FUNDADA EN 1.º DE SEPTIEMBRE 1819

SEGUROS CONTRA INCENDIOS

Capital asegurado: 12.000.000.000 de francos. Sinistros pagados: 228.000.000 de francos. Garantía: 37.000.000 de francos.

Para obtener detalles dirigirse al Sr. D. Salvador de Zulueta, agente general de la Compañía en Madrid, PLAZA DE ISABEL II, NUM. 3, PISO BAJO.

Para los efectos gubernativos, oficiales y litigiosos, el domicilio legal de la Compañía está en el despacho del abogado Sr. D. Francisco Lastres, representante general en España. CALLE DEL CLAVEL, NUM. 8.

25000 PESETAS en muebles de rejilla de Viena y del país se realizan a precios muy conocidos, siendo imposible la competencia con esta casa.

DILIGENCIAS DE VITORIA para Salinas, Escoriaza, Arcevalaeta, el mirador, Santa Agueda y Vergara. - Se despachan billetes Alcalá, 33 y 35.

SALON-ROMERO 10, CAPELLANES, 10 Gran casa editorial de obras musicales y comercio general de música, pianos, órganos y demás artículos relacionados con el arte. Pianos de las fábricas más reputadas de Europa en toda clase de modelos...

PARA VIAJE. Acabamos de recibir un gran surtido en batas para viaje. Las que vendemos a precios muy baratos. Lo mismo que las grandes existencias que tenemos en juguetes, artículos para regalo y verdadero metal blanco.

AL BEBÉ IBO, 35, MONTERA, 35. SALDOS AGUADO, LABIANO Y CABEZON anuncian a las señoras que han adquirido nuevos saldos de lanería y sedería, pudiéndoles ofrecer granadinas de seda a seis reales, ó infinitos artículos a precios baratísimos.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Se celebra el día 18 de julio de 1888. Todas las misas que se celebren en la iglesia de señoras comendadoras de Calatrava el lunes 18 de julio de 1887 serán aplicadas por el alma de dicho señor.

GRANDIOSAS REBAJAS EN LOS GRANDES ALMACENES DE LA ISLA DE CUBA

MONTERA, 18.-MADRID.-MONTERA, 18. Mas de OCHO MILLONES de ricos generos para señoras, hombres y niños.

Hace algunos meses venimos demostrando a las señoras que estos almacenes son los que venden generos de novedad a precios tan baratos que rayan en lo imposible. Desde hoy, con motivo de finalizar la estación de verano, queremos vender las existencias, con mayores ventajas y serán tan grandes y tan positivas, que jamás han sido ofrecidas al público de Madrid que tanto nos distingue.

Remesas a Provincias. Pidanse muestrás y catálogos al propietario D. Eduardo Garcia.

POR 8 PESETAS un pedruzco de hilo para viaje, modelos últimos. Tenemos 300

POR 15 PESETAS un traje de encaje con volantes colores negro, crema, nuxia y marino.

POR 6 PESETAS un traje, 16 varas de percales superiores con dibujos franceses.

POR 9 PESETAS un traje para baño de tela Etamin adornado con elegancia. Tenemos 600 trajes.

POR 9 PESETAS un traje, 10 varas bonitas lanas doble ancho última moda. Tenemos 800 piezas.

POR 25 PESETAS un traje en caja media confeccionado con patroner y figurines de tales faldas y elegantes para playa y viaje. Tenemos 400

POR 20 PESETAS una elegante mantileta de granadina de seda, toda bordada en arabache, adornada con encajes.

POR 50 PESETAS un rico traje de pura seda, 20 varas, gró negro superior ó de cuadros escoceses.

POR 15 PESETAS un traje, 10 varas, preciosas lanas, con dibujos calados, imitación encajes colores últimos. Tenemos 600 cortes

POR 20 PESETAS una chaqueta-cazadora de seda cruda, hechura de sastré, última novedad.

Tenemos muchísimos generos que no podemos fijar en un anuncio, pero manifestamos que en vestidos hechos, chaquetillas, redingotes y sombreros no existe una casa mejor surtida. Equipos para novias, desde 200 pesetas. - Grandes surtidos en artículos para viaje.

SUBASTA

Tendrá lugar el 30 del corriente, a las once de la mañana, en la notaría de D. Modesto Conde, Jacometrezo, 41, de un solar que mide 17000 pies. La titulación y condiciones en dicha notaría pueden verse a las horas de despacho.

TOS CONVULSA

de los niños. Curación en veinticuatro horas con el premio específico MANARA de Montebaccaria (Italia). Único remedio universal adoptado por los primeros médicos. - Depósitos en Madrid, farmacia de Sanchez Ocaña, Atocha, 35.

HOTEL

Se vende: Justitiano, 3, 2.º

DON IGNACIO OSTOLAZA Y VALDES

Ignorándose la residencia de este caballero, se publica por este medio para avisarle con el Sr. D. Joaquin Senaje (calle de Jacometrezo, números 3 y 5, segundo izquierda), el que le enterará de un asunto del mayor interés para el Sr. Ostolaza.

CUARTOS AMUEBLADOS en San Sebastian.

La Agencia de inquilinatos, establecida en esta capital, calle de Idiazabal, 2, pral., tiene disponibles algunos pisos en las mejores calles y paseos de la nueva ciudad, que alquila a precios económicos, según su capacidad, clase de mobiliario y situación. Para más pormenores dirigirse a su director en San Sebastian a LA SUCURSAL EN MADRID, COSTANILLA DE LOS ANGELES, 3.

JARABES REFRESCANTES

de naranja, limón, grosella, fresa, granada, moras, vinagre, zarzaparrilla, grana, borcha, café, fumaria, dulcenera, etc. Botella una peseta. Farmacia de Sanchez Ocaña, Atocha, 35, frente a Relatores.

EXAMPLES:

1 línea repetida 360 veces costará al año..... 57-60

HOTEL EN SITIO CENTRAL

Hotel en sitio central, con todas las comodidades y precios módicos. Se habla varias idiomas.

COCHES

Se venden de todas clases y guarniciones de tranco. REDONILLA, 6.

RETRATOS

Se ha trasladado Alcalá, 15 (Hay ascensor). Especialidad en ampliaciones. - Luces y provincias. Teléfono 966

DINERO

Se compra toda clase de moneda falsa, de oro y plata; se inutiliza a vista del vendedor, y se compran galones. Prado, 7, entlo.

MALES VENÉREOS

matriz. Dr. Barragan. Consulta. 10 A y 11 G A. Corredora Baja, 22

SEÑORAS DESDE MANANA

Se realizan todos los generos de verano, con las más modernas novedades. Sedería, lanería, vestidos, sombreros, encajes, velos, mantos y otros adornos para señoras. 3, Espoz y Mico, 3, LA GLORIA.

AMA PARA CASA DE LOS PADRES

Flor Alta, 8, portería.